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1
本校が掲げる学校教育目標・学校
経営指針１～７は，学校の実態を
踏まえた適切な設定である。
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2
学校は積極的に周辺地域との連携
を図るよう努めている。

3 1

3
学校は，子供たちの様子や教育活
動について，資料や学校新聞等で
よく伝えている。

3 1

4
学校は，授業や実習等の教育活動
に熱心である。
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5
学校は，生徒の進路実現のために
一生懸命取組んでいる。
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6
学校は，頭髪服装指導等の生徒指
導に力を入れている。
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7
学校は，登下校の交通マナー等の
交通指導に力を入れている。
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8
学校はものづくり学習推進のため
に，様々な取組をしている。
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平成２７年度 学校評価アンケート意見（学校関係者評価委員）
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①学校近くに住んで生徒の登下校の姿・形や新聞で報じられる部活動やものづくり教
育等の情報をみると日頃の校長先生はじめ先生方の真摯な教育活動の成果だと敬意を
表します。これからは，少子化が進むこともあって受験するほとんど生徒が入学して
くる時代になり生徒の資質が年々多様化してくることも予想されます。年度の初めに
はそれに十分に対応していくための教師としての心構えを全員で共有していくことが
大切なように思われます。

生徒の登下校の様子から，地域の方々から良い評価がされています。

生徒のすばらしさから日頃の学校（教職員）の実践成果をみることができます。今後
の更なる精進を期待します。

②校訓～教育目標～教育方針の下にそれを具現化するために，上記１～７の努力点を
掲げて教育活動が推進されており，学校の方針が保護者・生徒にもよく理解され，ア
ンケート結果〔７月の資料〕をみても厚い信頼が寄せられているように思います。

③加治木工業高校生に対する学校周辺の住民の評判も良く元職員としても大変嬉しく
思っています。ゴミステーションの製作や自治会のものづくり行事等へのご支援と献
身的な取り組み（地域貢献）に心から感謝しています。今後ともよろしくお願いいた
します。


